



Pièces	4 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	84918398
Prix	545 000 €

Flayosc

Maison à vendre (83780)

Située dans un quartier résidentiel très calme avec une vue splendide sur les collines et la forêt, et à seulement quelques kilomètres du village de Flayosc, découvrez cette charmante villa d'env. 150 m² avec vue magnifique. La maison se compose d'un hall d'entrée avec les toilettes invités et une salle d'eau, qui s'ouvre sur un spacieux séjour avec cheminée et des portes fenêtres donnant sur une grande terrasse. Le séjour est relié à la cuisine entièrement équipée. Au-dessus le séjour se trouve une mezzanine. Au rez-de-jardin il y a deux chambres qui partagent une salle d'eau. Le jardin de ...

Located in a very quiet residential area with splendid views of the hills and the forest, just a few kilometers from the village of Flayosc. The house consists of an entrance hall with guest toilet and a bathroom, which opens onto a spacious living room with a fireplace and French doors opening onto a large terrace. The living room is connected to the fully equipped kitchen. Above the living room is a mezzanine. On the garden level there are two bedrooms sharing a bathroom. In the garden of 7,675 m² a heated swimming pool (4x8m) with spacious pool area for sunbathing while enjoying the view and ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

